Eventos académicos

Facultad de Jurisprudencia - I semestre de 2002

**

PRESENTACIÓN DE AVANCES DE INVESTIGACIÓN

La línea de investigación en derechos humanos, continuando con las labores de socialización de los resultados de sus investigaciones, realizó dos tertulias. La primera tuvo lugar el 22 de abril, dentro del marco de los encuentros semanales programados por el Colegio de Abogados Rosaristas, y tuvo como tema central "Las acciones populares para la protección del medio ambiente". En ella se expusieron las diferentes visiones sobre el tema, lo cual suscitó un interesante debate.

La segunda tertulia versó sobre "Discapacidad y lenguaje de señas para sordos". Se realizó el 31 de mayo y se constituyó en un importante escenario para la discusión jurídica entre los oralistas y los gestualistas. Por otra parte, la línea de investigación en democracia y sistema político participó activamente en el análisis político y jurídico del reciente proceso electoral, por ello el 13 de marzo se realizó la tertulia "Las elecciones parlamentarias del 10 de marzo", en la cual participaron importantes analistas nacionales y extranjeros, que presentaron su visión sobre el tema.

Asimismo, se lideró el Foro Elecciones Presidenciales del 26 de Mayo: Análisis de Resultados y Consecuencias Políticas, efectuado el 29 de ese mismo mes con la presencia de analistas, politólogos y asesores de las diferentes campañas presidenciales. Finalmente, dentro de los aspectos de fondo de la campaña electoral, el grupo de investigaciones invitó el día 7 de mayo al Conversatorio sobre Reforma Política, con el propósito de conocer los planteamientos del ministro del Interior, de los decanos de varias facultades de Ciencia Política y de los asesores de las campañas presidenciales.

Como complemento a las labores realizadas por el grupo de investigaciones, el 5 de marzo la Facultad realizó el Foro Voto Rosarista, Voto Inteligente, en el cual los candidatos a las corporaciones pú-

blicas, egresados de la Universidad del Rosario, tuvieron la oportunidad de exponer sus posiciones y programas.

PRESENTACIÓN DE PUBLICACIONES

El Aula Máxima de la Universidad del Rosario sirvió de escenario para la presentación a la academia y al país del libro *Cuentas claras*, del senador rosarista Germán Vargas Lleras, en el que presenta un interesante balance de su labor legislativa en el Congreso de la República.

FORO

La Universidad del Rosario, consciente de la necesidad de revivir el pensamiento utilitarista de Jeremy Bentham y su influencia en esta institución, realizó el 22 de febrero el Foro Vigencia de Jeremy Bentham. Éste tuvo como invitado especial al profesor Philip Schofield de University College London y se enriqueció con las intervenciones de Mauricio Plazas Vega y Luis Enrique Nieto.

SEMINARIO

En asocio con la Universidad Javeriana y con la Cámara de Comercio de Bogotá, la Universidad del Rosano realizó durante los días 16, 17 y 18 de mayo el Seminario Compraventa Internacional. El evento contó con una importante nómina de profesores nacionales y con la participación especial del profesor francés Christian Larroumet.

CONFERENCIAS

Con ocasión de la visita a Colombia del abogado rosarista Eduardo Silva, secretario adjunto de la Corte de Arbitraje de la CCI, el 18 de abril la Facultad de Jurisprudencia convocó a estudiantes y a profesores a la presentación de la ponencia La jurisprudencia arbitral internacional sobre la compraventa internacional.

El área de Derecho Penal de la Facultad invitó el 18 de abril al tratadista y magistrado del Tribunal Superior, Abelardo Rivera Llano, para abordar los aspectos legales de la manipulación genética.

ENCUENTRO

La Decanatura de la Facultad de Jurisprudencia lideró la convocatoria a la "Reunión sobre los exámenes de Estado de la calidad de la educación superior (ECES) Carrera de Derecho". A ésta asistieron decanos y profesores de la facultades de Derecho y representantes del ICFES. El evento tuvo lugar el 20 de marzo, en el Aula Máxima de la Universidad.

PROFESORES VISITANTES EXTRANJEROS

Con el propósito de cumplir con los objetivos trazados para la Maestría en Derecho Administrativo y de enriquecer la labor académica y de investigación de la Facultad, se contó con la presencia de importantes profesores extranjeros: Rafael Pizarro y Manuel Izquierdo de la Universidad de Córdoba (España), Juan Antonio García Amado de la Universidad de León (España), Christian Larroumet de la Universidad de París II (Francia) y Roberto Viciano, pastor de la Universidad de Valencia (España).

PROGRAMA CULTURA Y DERECHO

Atendiendo al compromiso de educación integral adquirido por la Universidad para con sus alumnos, la Facultad de Jurisprudencia, bajo la coordinación de María Alexandra Mosquera, emprendió el Programa Cultura y Derecho, dentro del cual se han realizado visitas a instituciones como la Corte Constitucional, la Corte Suprema de Justicia, la Biblioteca Luis Ángel Arango, la Feria del Libro, entre otras. Asimismo, se han realizado videotertulias sobre literatura, música e historia.

RECONOCIMIENTO A PROFESORES

Teniendo en cuenta el desempeño docente y el compromiso académico de nuestros profesores, la Facultad de Jurisprudencia, en ceremonia celebrada el 11 de febrero, otorgó los siguientes reconocimientos: profesores honorarios: Álvaro Tafur Galvis, Mario Suárez Melo y Alfredo Vásquez Carrizosa. Profesores eméritos: José Joaquín Díaz Perilla, Mario Suárez Melo y Guillermo Lozano Escovar. Profesor distinguido: Rafael Ospina Morales.

PREMIO A LA DOCENCIA DE EXCELENCIA JUAN AGUSTÍN URICOCHEA Y NAVARRO

La Rectoría de la Universidad del Rosario, con el concurso de la Facultad de Jurisprudencia, reconoció al profesor Cesáreo Rocha Ochoa el Premio a la Docencia de Excelencia, en ceremonia solemne que se realizó el 8 de mayo en el Aula Máxima de la Universidad.

SESIÓN DE GRADO

El 21 de junio se realizó la ceremonia pública de entrega de diplomas de la Facultad de Jurisprudencia. El acto fue presidido por el rector y contó con la presencia de profesores y directivos. Carlos Lleras de la Fuente asistió como invitado especial y orador, por eso queremos resaltar sus palabras en esta publicación.